

نموذج (م)



المملكة العربية السعودية

جامعة الملك سعود
وكالة الجامعة للشؤون التعليمية والأكاديمية
إدارة الخطط والبرامج الدراسية

خطة المقرر Module Syllabus

Course: Digital Illustration	اسم المقرر: التوضيح الرقمي
Course Number and Code: GRAT 2413	رقم المقرر ورمزه: 2413 حرف
Prerequisite: None	المتطلب السابق للمقرر: لا يوجد
Course Teaching Language: English	لغة تدريس المقرر: الانجليزية
Course Level: 4	مستوى المقرر: 4
Credit Hours: 2+1	الساعات المعتمدة: 1+2

Module Description

وصف المقرر :

Digital Illustration course includes the study of illustration as visual interpretation of words, concepts, and ideas. Students learn basic software skills while developing drawing abilities in a digital environment using Adobe Illustrator CC. Strategies for communicating content through pictorial narrative are also explored.	يحتوي مقرر الرسم التوضيحي الرقمي دراسة الرسم التوضيحي كتفسير مرئي للكلمات والمفاهيم والأفكار. يتعلم الطلاب المهارات الأساسية التطبيقية أثناء تطوير قدرات الرسم في بيئة رقمية باستخدام Adobe Illustrator CC. كما يتم استكشاف استراتيجيات لتوصيل المحتوى من خلال السرد التصويري.
---	--

Module Aims

أهداف المقرر :

Demonstrate ability to use illustration software features and tools to create illustration and design projects	إظهار القدرة على استخدام ميزات برامج التوضيح والأدوات لإنشاء مشاريع التوضيح والتصميم.
Create mock-ups to prepare and plan creative project processes	إنشاء نماذج لإعداد وتخطيط عمليات المشروع الإبداعية.
Understand the creative advantage in scanning hardcopy sketches or images prior to creative manipulation of digital	فهم الميزة الإبداعية في مسح الرسومات أو الصور المطبوعة قبل التلاعب الإبداعي بالأدوات الرقمية.



tools	
Apply design principals using geometric, and typographic design elements	تطبيق مبادئ التصميم باستخدام عناصر التصميم الهندسي والطباعة.
Sketch and discuss concepts/design objectives relative to the world of media or self-expression.	رسم ومناقشة المفاهيم / أهداف التصميم المتعلقة بعالم الإعلام أو التعبير عن الذات.

مخرجات التعليم: (الفهم والمعرفة والمهارات الذهنية والعملية)

يفترض بالطالب بعد دراسته لهذه المقرر أن يكون قادراً على أن:

Recognize basic tools, features, layers, geometric objects, colours, and acquiring images in Adobe Illustrator in order to design, refine and produce artwork.	التعرف على الأدوات الأساسية والميزات والطبقات والكائنات الهندسية والألوان والحصول على الصور في Adobe Illustrator من أجل تصميم العمل الفني وصفه وإنتاجه.
Identify the capabilities and functions of drawing, typing, transformation, and shape tools in Adobe Illustrator.	تحديد قدرات ووظائف أدوات الرسم والكتابة والتحويل والشكل في Adobe Illustrator.
Recognize advanced tools in Adobe Illustrator such as live paint, gradients, custom patterns, combine paths, clipping masks, transparency, symbols, graphic styles, appearances, and various effects.	التعرف على الأدوات المتقدمة في Adobe Illustrator مثل الطلاء المباشر والتدرجات والأنماط المخصصة، ومسارات الجمع، وأقنعة القلع، والشفافية والرموز وأنماط الرسوم والمظاهر والمؤثرات المختلفة.
Apply techniques of Adobe Illustrator to produce illustration and design projects.	تطبيق تقنيات Adobe Illustrator لإنتاج مشاريع التوضيح والتصميم.
Develop and sketch illustration concepts to prepare them for digital creation.	تطوير وتخطيط مفاهيم التوضيح لإعدادهم للإبداع الرقمي.
Use shape, freehand, Pen tool and Brushes. And effects drawing tools to create complex shapes and patterns.	استخدام الشكل ، اليد ، أداة القلم والفرشاة. وتأثيرات أدوات الرسم لإنشاء أشكال وأنماط معقدة.

الكتاب المقرر والمراجع المساندة:

اسم الكتاب	اسم المؤلف	اسم الناشر	سنة النشر
Visual Quick start Guide Illustrator CC	Weinmann and Lourekas	Peachpit Press	2014

